

地域経済活性化を目指して 第9回ビジネスマッチングフェア開催

平成20年10月16日、17日の両日、“マイドームおおさか”において「第9回〈池田銀行〉TOYROビジネスマッチングフェア2008」を開催いたしました。

今回は、『日本のちから・関西の技術』をメインテーマに、地域起こしの原動力となる企業と近畿経済産業局などの公的機関、最先端の技術・知見を誇る大学、研究機関に出展いただきました。

中小企業の高度な「ものづくり技術」は、産業の基盤を支える重要な役割を果たしております。特に関西には、川上から川下まで、国内、世界のトップレベルの多くの技術が存在しており、これら関西の『匠』が一堂に会しました。また今回は、独立行政法人産業技術総合研究所関西センター（産総研）のご協力により、メインテーマを象徴する『産総研関西発3大発明』を特別展示。わが国のみならず世界に新市場を創造し、産業界に大きなインパクトをもたらした関西生まれの基盤技術を、ご紹介いただきました。

中国蘇州市の閻立市長が 大阪梅田池銀ビル來訪

平成21年4月13日に、中国蘇州市の閻立（えんりつ）市長が、当行大阪梅田池銀ビルを表敬訪問されました。服部頭取との会見では、「交流の強化」について、熱心な意見交換が行われました。

また4月8日には、今年で3回目となる『蘇州市吳中区企業誘致セミナー』が大阪市内で開催され、当行は単独協賛いたしました。

日本の地方銀行としては初めてとなる「蘇州駐在員事務所」は、今秋で開設3周年を迎えます。開設以来、蘇州市への中国経済ミッションや現地での講演会開催など、蘇州市を始め、中国との「強い絆」を築き上げております。今後もお客様の中国進出支援や中国貿易、金融等に関する情報提供に努め、関西と中国の『架け橋』として、より一層、お客様のお役に立ってまいります。



大阪府立大学・大阪市立大学と協定締結 産学連携ネットワークのさらなる充実

関西学院大学・甲南大学・同志社大学に続き、平成20年5月には、大阪府立大学・大阪市立大学とも三者による「産学連携基本協定」を締結いたしました。この協定に基づき、「池銀キャピタル夢仕込PCI投資事業有限責任組合」を設立し、両大学発ベンチャービジネスの応援も実施してまいります。

また大学発ベンチャービジネスの育成については、これまで当行の独自ファンドのほか、「阪大イノベーションファンド」や「京大ベンチャーファンド」等へ出資してまいりました。さらに平成20年10月には「同志社ベンチャーファンド」に出資し、同志社大学発のベンチャービジネスを育成するとともに、同大学とのネットワークの拡充にも取組んでおります。

これからも地域の他大学との連携を積極的に進め、大学発の企業・起業家に対する事業サポートをはじめ、地域の活性化につながる産学連携を活かした活動を幅広く展開してまいります。